



東刈谷小だより

令和6年6月7日（金）No.10

教育目標：「知」「徳」「体」をバランスよく身に付け、豊かにたくましく生きる児童の育成

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



計画委員会 アルミ缶回収

児童会で使うお金にします



「あがりん」も協力しました

5月10日、今年度第1回目のアルミ缶回収がありました。集めたアルミ缶は資源としてリサイクルし、

収益を児童会活動に役立てます。今回は新キャラクター「あがりん」も手伝ってくれました。

計画委員会の子どもたちは、「緊張したけど大きな声で呼びかけて、たくさん集めることができました」「挨拶をいっぱい返してくれたのでうれしかったです」と活動を振り返っていました。

任命式（学校集会）

東刈谷小学校のリーダーたちです



東刈谷小学校の紹介をしました

5月15日、任命式を行い、9名の委員長に任命状を渡しました。それに続いて、

計画委員の子どもたちが、東刈谷小学校のキャラクター「ひがりん」「あがりん」や1年間の行事、和太鼓を紹介しました。

その後、スクールガードリーダーさん、交通指導員さんから「横断歩道は左右をよ

く見て渡ってください」「追いかけてこや話に夢中になって、歩道をはみ出して下校する人がいるので、注意してください」「班長さん、副班長さんが心を配ってくれるのでありがたいです」というお話をいただきました。

計画委員長	さん
放送委員長	さん
図書委員長	さん
整備委員長	さん
給食委員長	さん
保健委員長	さん
体育委員長	さん
JRC委員長	さん
生活委員長	さん

JRC委員会 みどりの募金

緑に包まれた豊かな街づくり

5月15日・

16日、JRC委員会が「みどりの募金」活動を実施しました。



御協力、ありがとうございました

全校児童の緑化

意識を高めるとともに、環境緑化の整備を図り、緑に包まれた豊かな街づくりに寄与することを目的としています。

JRC委員の子どもたちは「初めてのことで、うまくできないところもあったけど、みんなが募金に協力してくれてうれしかったです」「学校や地域のために動くことができ楽しかったです」と前向きな感想をおし教えてくれました。